



8620 Wetzikon Äuflage 6x wöchentlich 34286

606.004 / 13624 mm2 / Farben: 3

Seite 1

18.01.2005



Verfassungslauf führte nach Uster

Am 27. Februar wird über die neue Kantonsverfassung abgestimmt. Kanton und Gemeinden werden darin angehalten, den Sport zu fördern. Im Uno-Jahr des Sportes werden in elf Etappen die Bezirkshauptorte mit dem Werk angelaufen. Weil Uster vor 175 Jahren die Basis für die Kan-tonsverfassung legte, war es erstes Ziel. Stadtpräsidentin Elisabeth Surbeck (Mitte) und Stadträtin Esther Rickenbacher erhalten von Verfassungsratsmitglied Gallus Cadonau die neue Verfassung. (kam) ■ Seite 9







8620 Wetzikon Äuflage 6x wöchentlich 34286

606.004 / 31083 mm2 / Farben: 3

Seite 9

18.01.2005

Neue Kantonsverfassung in Uster

Laufsportler trugen gestern das Verfassungspapier

von Zürich zum Stadthaus des Bezirkshauptortes

se. Wichtige Post wurde gestern im Stadthaus Uster abgegeben: Nach einem 15 Kilometer langen Lauf von Zürich nach Uster durste Stadtpräsidentin Elisabeth Surbeck von Verfassungsratsmitglied Gallus Cadonau die neue Kantonsversassung entgegennehmen.

Am 27. Februar wird über die neue Kantonsverfassung abgestimmt. In Artikel 121 des Werkes verpflichten sich der Kanton und die Gemeinden «den Sport zu fördern». Darum hat Gallus Cadonau einen Verfassungslauf initiiert. Bis zum 26. Februar werden die elf Bezirkshauptorte angelaufen. In Stadt- und Gemeindehäusern wird die neue Kantonsverfassung übergeben.

In Usters Stadthaus empfangen

Marathonläufer Georg Schönbächler trug gestern, von einem Laufsportteam begleitet, das Werk während des 18 Kilometer messenden Laufes von Zürich nach Uster auf sich. Von Niederuster bis zum Stadthaus wurde er dabei vom Ustermer Laufveranstalter Urs Ryffel, Hans Temperli, dem Gewinner des Ustermer Sportpreises 2004 sowie von Therese Schreiber und Sandro Wegmann vom Leichtathletikclub Uster begleitet. Empfangen wurde die Delegation im Stadthaus Uster von Stadtpräsidentin Elisabeth Surbeck, welche die neue Verfassung von Cadonau überreicht bekam.

Bekommen haben im Stadthaus die Verfassung auch Dübendorfs Stadtpräsident Heinz Jauch und Klaus Hamneter von der Gemeinde Wangen-Brüttisellen. Die restlichen Werke werden vom Leichtathletikclub Uster in die übrigen Gemeinden des Bezirks getragen.

Am Freitag, 21. Januar, führt der Verfassungslauf von Uster nach Pfäffikon. Die dritte Etappe wird am Montag, 24. Januar, von Pfäffikon nach Hinwil gelaufen. Ziel der 11. Etappe ist Winterthur.

	NAMES AND THE PARTY OF	٠,
To Lawre		
1000		
+15 miles		
2000		- 3
August 1		- 1
arrenta.	1	- 1
No 1912		- 3
1.0		_
Frank - Sec	de ou Warger für Trumani-Optic maiota-	4
1000 100 10	and Department of the Barrier Court, Page 17	
		1
27.5	A MAS STREET	i.
1.5	ATTECH & BUI	è
44.134	Same the william from	Α.
672.57	and see servers in the Contract of	. 6
2000	Chieff Line 1 (1)	
- 1-0-27	네하기 기사라이 생각생인 (1987)	100
	auto u disensa	١
· 🐠	<i>್ಕಾರ್ಗರ್ ಕ್ರಾಕ್ ಕಾರ್ ಪ್ರಕೃತ್ಯ</i> ಕ್ರೀ ಕ್ರ	4.0
-1	Have the Class Fig.	ź.
		32
1	SANTER ADDITION OF THE PARTY OF	





8620 Wetzikon Auflage 6x wöchentlich 34286

606.004 / 31083 mm2 / Farben: 3

Seite 9

18.01.2005



Laufen an vorderster Front des Verfassungslaufes zum Stadthaus Uster (von links): Gallus Cadonau, Hans Temperli, Urs Ryffel, Therese Schreiber, Georg Schönbächler und Sandro Wegmann. (kam)